

Un gala à La Havane célèbre les 45 ans de relations entre Cuba et la CARICOM



La Havane, 7 déc. (RHC).- Un gala a été organisé ce mercredi soir à La Havane pour célébrer le 45e anniversaire de l'établissement des relations entre la CARICOM, la Communauté des Caraïbes et Cuba.

Le 8 décembre 1972, Trinité-et-Tobago, la Barbade, la Jamaïque et le Guyana ont établi des relations diplomatiques avec Cuba, alors que les États-Unis pariaient sur l'isolement de notre pays.

Des diplomates en poste à La Havane et des représentants des autorités de Cuba et des 14 pays indépendants membres de la CARICOM se sont donné rendez-vous au théâtre Marti, de notre capitale.

A la présidence se trouvaient Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba et José Ramon Balaguer, chargé des relations internationales au Comité Central du Parti.

Au nom de la CARICOM, Lou Anne Burns, ambassadrice de Belize à Cuba, a mis en exergue l'unité de la région, consolidée depuis l'établissement des relations, et le legs immortel de Fidel Castro dans la lutte quotidienne des peuples pour le progrès.

Elle a souligné l'engagement envers le leader éternel de Cuba pour œuvrer toujours en faveur de l'intégration régionale.

De son côté, Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères a fait remarquer que l'intégration caribéenne s'est concrétisée grâce aux programmes solides de coopération mis en place et à la capacité de conclure des accords visant le développement durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149689-un-gala-a-la-havane-celebre-les-45-ans-de-relations-entre-cuba-et-la-caricom>



Radio Habana Cuba